



Klik untuk menuju website



RS Wonolangan Sambut 2022 dengan Layanan Ramah Disabilitas

RS Wonolangan salah satu RS di bawah NSM di Jatim mengadakan pelatihan pelayanan pasien dengan kebutuhan khusus (disabilitas) bersama Yayasan Paramitra bertempat di Blok C RS Wonolangan, Rabu (8/12). Selaku Pemateri dari Yayasan Paramitra Fatah mengatakan, RS Wonolangan ramah dan tidak membedakan pelayanan terhadap pasien disabilitas, diantaranya adanya petugas yang siap membantu, warna kuning di tempat parkir yang mempermudah disabilitas serta poli mata yang rutin melakukan operasi pasien katarak. "Pelatihan ini memberikan banyak pelajaran terhadap petugas RS Wonolangan ketika berhadapan dengan pasien tunanetra, tunarungu, tunawicara, tunadaksa, dan disabilitas lainnya," ujarnya. (Sumber & Foto: Esthi Dwi Tuliawati – RS Wonolangan)



103 Tahun RS Lavalette

RS Lavalette salah satu RS di bawah PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) yang berada di Malang, Jawa Timur (Jatim) memperingati Hari Ulang Tahunnya (HUT) ke-103, di Makam Renaldel de Lavalette di Sukun Malang, Kamis (9/12). HUT diisi dengan main event PAP Smear dan USG Payudara, webinar Deteksi Dini Kanker Payudara dan Pemeriksaan Penunjang, serta Terapi Radioterapi Kanker Serviks & Payudara. Segeban civitas hospitalia RS Lavalette memperingati HUT ke-103 dengan mengadakan Selamatan di Makam Renaldel de Lavalette secara khidmat dan penuh semangat untuk terus berkarya lebih baik bagi perusahaan. (Sumber & Foto: Ifud. M. Syaifudin – RS Lavalette)

PHC Gelar Program EDP untuk Tingkatkan Performa Perusahaan

PT Pelindo Husada Citra (PHC) yang mengoperasikan RS dan Klinik Medis PHC di Jatim, mengadakan Executive Development Program (EDP) Financial Management For Non Finance bekerja sama dengan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga (UNAIR), Selasa (14/12). Program EDP yang diikuti 21 pegawai setingkat Manajer dan Direksi Anak Perusahaan berlatar belakang non keuangan ini bertujuan menata ulang strategi bisnis dan pelayanan kesehatan, sekaligus meningkatkan performa perusahaan di tengah pandemi Covid-19.

Direktur Utama PHC Abdul Rofid Fanany berharap program EDP memiliki output jelas dan terukur, serta peserta pelatihan cepat memahami dan merespon situasi berdasarkan data keuangan sehingga tepat mengambil keputusan. "Di sisi lain, untuk mengukur tingkat keberhasilan pelatihan dan pembelajaran, peserta pelatihan diberikan project assignment berupa pembuatan analisis laporan keuangan periode tertentu dan hasil analisisnya dipaparkan kepada Direksi PHC," terangnya. (Sumber & Foto: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)





Kunjungan Kerja Direktur Medis Pertamedika IHC di RS Gatoel

Direktur Medis Pertamedika IHC dr. Asep Saepul Rohmat berkunjung ke RS Gatoel salah satu RS di bawah PT Nusantara Medika Utama (NMU) di Mojokerto, Jatim, Selasa (14/12). Kunjungan kerja tersebut bertujuan meninjau lokasi sekaligus wawancara langsung dengan petugas di Ruang Poli Eksekutif, Hemodialisis dan Ruang Rawat Inap VVIP. dr. Asep menyampaikan, RS Gatoel memiliki beberapa potensi untuk dikembangkan kedepannya. "Antara lain, RS Gatoel harus selalu *update* potensi pasar dan kompetitor RS sekitar, kerja sama dengan RS jejaring Pertamedika IHC terdekat, bidik layanan yang bisa dikembangkan namun diupayakan tidak mengembangkan layanan sama dengan RS di bawah naungan Pertamedika IHC serta *upskill* kemampuan SDM," tegasnya. (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel)



Sharing Session Jurnalistik Nusamed Millenials Community

Nusamed Millenials Community (NMC) yang merupakan kumpulan perwakilan milenial dari seluruh unit kerja RS dan klinik NSM mengadakan "Sharing Session Jurnalistik" dengan menggandeng Editor dan Jurnalis Suara Surabaya (SS 100) Adit Jufriansah dan Ika Suryani Syarief di Hotel Four Points Surabaya, Selasa (14/12). Sebanyak 27 peserta yang mengikuti *sharing session* diajarkan cara menulis ala seorang jurnalis. Ketua NMC NSM Aditya Hendi Pradana mengatakan, kegiatan ini bertujuan membentuk milenial NSM berkontribusi menghasilkan media cetak *online* maupun *offline* dalam mendokumentasikan seluruh layanan di RS dan klinik NSM. SEVP Business Support NSM Dadang Hermawan berharap *sharing session* ini bisa menambah pengetahuan cara menulis yang menarik minat pembaca, sehingga dapat memberikan nilai tambah perusahaan. (Sumber & Foto: Nanin – PT Nusantara Sebelas Medika)

Internalisasi Rebranding Baru IHC kepada TKJP RS Lavalette

RS Lavalette menyelenggarakan internalisasi *rebranding* baru IHC kepada Tenaga Kerja Jasa Penunjang (TKJP) dan mitra kerja di Gedung Serba Guna RS Lavalette, Selasa (14/12) – Kamis (16/12). Direktur RS Lavalette, dr. Mariani Indahri mengatakan, kontribusi TKJP sangat penting terhadap pelayanan RS, sehingga *brand* dan nilai-nilai budaya perusahaan harus diketahui dan motivasi kerjanya pun perlu di-*upgrade* agar mendukung visi dan misi perusahaan. dr. Mariani meminta peserta memahami arti dan makna logo baru IHC serta mengimplementasikan dalam pelayanan kepada *customer*. "Mulai dari depan *customer* masuk RS, parkir, keamanan, *front office*, unit pelayanan, hingga pulang, harus bisa melayani dengan nilai-nilai *modern, humanis, dan professional*, dan selalu senyum, salam, sapa, sopan, dan bantu (4S1B)," urainya. (Sumber & Foto: Ifud M. Syaifudin – RS Lavalette)



RS HVA Toeloengredjo Jalin Sinergi Layanan Kesehatan dengan PC GP Ansor dan BNI KC Kediri

RS HVA Toeloengredjo salah satu RS di bawah NMU di Pare, Jatim menjalin kerja sama program layanan kesehatan masyarakat dengan PC GP Ansor Kabupaten Kediri dan BNI KC Kediri melalui penandatanganan nota kesepahaman di Gedung Poli Terpadu RS HVA Toeloengredjo, Rabu (15/12). Direktur RS HVA Toeloengredjo dr. Anna Rahmawati menjelaskan, layanan kesehatan tersebut akan diwujudkan dalam bentuk kartu tanda anggota (KTA) PC GP Ansor Kabupaten Kediri sebagai syarat utama mendapatkan relaksasi potongan harga saat berobat di RS HVA Toeloengredjo. Selain itu, fasilitas diskon juga diberikan kepada anggota keluarga kader yang tercantum di kartu keluarga (KK) dengan ketentuan fasilitas di luar penjaminan BPJS atau bentuk asuransi lainnya," ujarnya. (Sumber: Fitto, Foto: Leny Dewi – RS HVA Toeloengredjo)



Pentingnya K3 Bagi Perusahaan

Sebagai Perusahaan Jasa Keselamatan dan Kesehatan kerja (PJK3) yang ditunjuk Dirjen Kemnakertrans sejak 2019, RS Lavalette menggandeng Disnaker Provinsi Jatim mengadakan event gathering di Ijen Suites & Convention Malang, Sabtu, (18/12). Event yang dihadiri 120 orang dari 85 perusahaan di Malang Raya dan sekitarnya ini mengangkat tema "Optimalisasi Pelayanan Kesehatan Kerja pada Masa Pandemi Covid-19 melalui Upaya Program Kesehatan Kerja yang Komprehensif".

Direktur RS Lavalette dr. Mariani Indahri mengatakan, kegiatan ini sebagai upaya memperkenalkan RS Lavalette sebagai faskes PJK3 dalam pelayanan kesehatan untuk perlindungan tenaga kerja dari bahaya kecelakaan kerja, pandemi, dan penyakit akibat kerja (PAK). Sementara Direktur Utama NSM dr. Titin Amrih Wilujeng berharap RS Lavalette berkomitmen membantu dan bekerja sama dengan perusahaan dalam implementasi Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3). (Sumber & Foto: Ifud M. Syaifudin – RS Lavalette)



RS Perkebunan Jember Klinik Silaturahmi ke Warga Kampung Durenan

RS Perkebunan Jember Klinik (PJK) salah satu RS di bawah NMU di Jawa Timur bersilaturahmi dengan warga Kampung Durenan yang berada tepat di bawah Gedung Poli Terpadu RSPJK, Minggu (19/12). Direktur RSPJK dr. Abdi Agus Youandi mengatakan, RSPJK terus menjalin keakraban dan sinergi positif dengan warga agar merasakan manfaat keberadaan RS. "Diharapkan warga bisa menjadi "Word to Mouth (WOM) Marketing" bagi masyarakat luas tentang produk layanan di RSPJK," ujarnya. (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik)



9 Years Growing Up NSM

NSM yang mengoperasikan RS dan Klinik Medis NSM di Jatim merayakan HUT ke-9 yang diikuti segenap perwira NSM secara online maupun offline, serta dihadiri Direktur Operasional Pertamedika IHC drg. Mira Dyah Wahyuni di Hotel Four Points Surabaya, Minggu (19/12). HUT ke-9 NSM diisi kegiatan webinar kesehatan oleh unit kerja RS, pelatihan jurnalistik oleh Nusamed Millenials Community (NMC), sekaligus peresmian Klinik Utama Nusantara Medika dan Gedung Layanan Hemodialisis Tahap II di RS Lavalette Malang. Direktur NSM dr. Titin Amrih Wilujeng berharap diresmikannya Klinik Utama Nusantara Medika serta tambahan mesin Hemodialisis di RS Lavalette Malang, bermanfaat bagi masyarakat umum. drg. Mira mengajak seluruh perwira NSM terus melakukan perbaikan, perubahan dan penyempurnaan di seluruh aspek. "Dirgahayu NSM, 9 years growing up, We Will Go, We Will Fight, We Will Win," ujarnya. (Sumber & Foto: Nanin - PT Nusantara Sebelas Medika)



RS Gatoel Lakukan Audit Internal Mutu dan Keselamatan Pasien

RS Gatoel melakukan audit internal mutu dan keselamatan pasien via daring selama 3 hari, Senin (20/12) – Selasa (21/12). Direktur RS Gatoel dr. Wahjoe Harijanto mengatakan, audit internal ini untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di RS meliputi kompetensi tenaga kesehatan, ketersediaan sarana dan prasarana layanan serta sistem manajemen dan administrasi. Ketua Tim Audit Internal Mutu dan Keselamatan Pasien Pertamedika IHC dr. Rolan Sitompul menyampaikan, RS Gatoel memerlukan sinergi manajemen komite medik dan komite keperawatan untuk mengatasi kendala di lapangan, serta pelatihan nakes dan non nakes untuk memenuhi standard mutu dan keselamatan pasien. Diharapkan audit internal ini dapat menjadi bekal persiapan akreditasi 2022 untuk mencapai predikat lulus paripurna. (Sumber dan Foto: Priyadi – RS Gatoel)





Audit Internal Mutu dan Keselamatan RS Wonolangan

Dalam rangka menilai kesiapan menghadapi akreditasi sebenarnya di 2022, RS Wonolangan menyelenggarakan audit mutu dan keselamatan pasien via daring, Senin (20/12) - Rabu (22/12). Direktur RS Wonolangan drg. Indra Gunawan mengapresiasi usaha keras seluruh tim yang terlibat audit internal dalam menyiapkan dokumen serta banyak hal sebagai usaha perbaikan akreditasi di 2022. Ketua panitia audit internal RS Wonolangan dr. Fakhri menambahkan, meskipun terkendala sinyal, cuaca, maupun hal teknis lainnya tak menyurutkan semangat tim yang terlibat persiapan akreditasi, agar tetap dapat mempertahankan akreditasi paripurna RS Wonolangan di 2022. (Sumber & Foto: Esthi Dwi Tuliawati – RS Wonolangan)



Kegiatan Hari Ibu di Krakatau Medika

Dalam rangka memperingati hari ibu, Krakatau Medika mengadakan kegiatan Donor Darah, Edukasi Prapersalinan dan *given* kepada ibu yang melahirkan tepat di hari ibu di RS Krakatau Medika (KM), Rabu (22/12). Dalam penyelenggaraan donor darah Krakatau Medika bekerja sama dengan PMI Kota Cilegon, sedangkan edukasi pengetahuan pentingnya persiapan proses persalinan bagi calon ibu disampaikan dr. Hairul Rizal. Direktur Krakatau Medika dr. Neny Herawati mengatakan, momen ini penting bagi perusahaan dalam menjalin hubungan baik terhadap pelanggan yang telah memercayai RSKM sebagai tempat pelayanan kesehatan terbaik dan terpercaya. (Sumber & Foto: Agus Wirawan – RS Krakatau Medika)

RS Gatoel Rayakan Hari Ibu bersama Pasien

Peringatan Hari Ibu ke-93 menjadi momen spesial RS Gatoel merayakan bersama pasiennya, Rabu (22/12). Sege nap civitas hospitalia RS Gatoel mengucapkan Selamat Hari Ibu serta membagi-bagikan tali kasih kepada seluruh pasien sakit maupun 2 pasien melahirkan tepat pada Hari Ibu ke-93 ini. Salah satu pasien melahirkan, Noraida mengucapkan rasa terima kasih atas apresiasi, perhatian serta ketulusan hati petugas RS Gatoel yang merawatnya dengan baik saat melahirkan tepat di hari ibu. (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel)



RS PHC Surabaya Gelar 1000 Mothers Smile Festival



Dalam rangka mendorong para ibu dan anak lebih berdaya di bidang kesehatan dan kesenian, RS PHC Surabaya mengadakan program "1000 Mothers Smile Festival", Jumat (24/12). Festival yang diikuti 150 peserta ini melombakan empat kategori, yaitu *Fashion Show, Healthy Food Creation, Make Up*

Competition dan *Twibbon Competition*. Direktur Utama PT Pelindo Husada Citra (PHC), Abdul Rofid Fanany menyebutkan banyak potensi orang tua dan anak yang bisa ditingkatkan dari sisi pengetahuan bidang kesehatan dan kesenian seperti bidang *modelling, make up* hingga penyajian makanan sehat dan bergizi dengan menarik. (Sumber & Foto: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)

RS PHC Surabaya Selenggarakan Program Return To Work

RS PHC Surabaya bersinergi dengan BP Jamsostek menyelenggarakan Program *Return To Work* (RTW), Jumat (24/12). Direktur RS PHC Surabaya dr. Pudji Djanuartono menjelaskan, program RTW sebagai upaya RS PHC Surabaya memberikan pelayanan kesehatan *excelllent* untuk mendampingi pekerja yang mengalami kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja di Surabaya Raya untuk kembali produktif. Di RS PHC Surabaya, peserta BP Jamsostek bisa memanfaatkan fasilitas Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) seperti penempatan kelas kamar 1 tingkat lebih tinggi dari hak kelasnya, *ambulance* 24 jam, hingga *Insurance Relation* yang siap membantu pengurusan administrasi. Atas komitmen tersebut, RS PHC Surabaya mendapatkan penghargaan sebagai Pusat Layanan Kecelakaan Kerja Terbaik 2021 Wilayah Jatim oleh BP Jamsostek Nasional. (Sumber & Foto: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)

